

**CULTURE**

# Casablanca célèbre la fête la musique

Par **Kamal Mountassir** // juin, 15 à 13:16



## Sortir la métropole de sa routine ramadanesque

Pour la 14<sup>ème</sup> édition de la fête de la musique célébrée à travers le monde le 21 juin de chaque année, Casablanca Events et Animation a choisi d'améliorer l'offre culturelle des casablancais en ces temps ramadanesques. Ainsi, du 17 au 21 juin, la métropole vibrera aux différents rythmes musicaux d'ici et d'ailleurs.

Après examen du programme, les organisateurs semblent vouloir présenter une manifestation diversifiée mais avec une approche qualitative. Plusieurs sites sont prévus pour accueillir différents artistes et différentes musiques. Du classique avec l'orchestre philharmonique national à l'oriental avec des troupes venus d'orient en passant par les musiques des Aïssawa, le Reggae ou encore les Chants Amazighs et même de la musique Punk... Les habitants et les visiteurs de la ville blanche n'auront que l'embarras du choix.

L'humour sera de la partie avec le désormais incontournable artiste Eko. Une manifestation qui s'annonce riche en couleur et en rythmes et qui réchauffera certainement les nuits ramadanesques des Bidaouis qui la plupart du temps sont installés sur les terrasses des cafés après la prière faite d'animation attractive et sérieuse. Et c'est au célèbre parc Murdoch que le rideau sera levé sur cette manifestation qui célèbre la musique. Au menu de ce lever de rideau qui aura lieu le 17 juin, les casablancais auront le plaisir d'apprécier des artistes comme Eko, Soukaina, Fahsi & Tawada et bien d'autres. Le lendemain les sites de l'Uzine et Boutlek accueilleront des artistes de musique contemporaine. Cinq jours durant les casablancais pourront apprécier des artistes, des musiques et des sons pour changer leur routine nocturne ramadanesque.

Par la même occasion, la métropole compte accueillir l'été cette année comme il se doit avec de la musique et de l'animation. Ainsi le 21 juin, premier jour de la saison estivale, sera célébré par la tenue de l'Escalablanca Academy, à l'Ecole Molière, conjointement organisé par la Fondation Hiba, Hit Radio et l'Institut Français de Casablanca, les associations Divers'Cité et Marocains Pluriels. Jamal Oussfi se produira, quant à lui, à l'institut Cervantès. Celui-ci connaîtra également la restitution des ateliers musique de l'école du même centre.

Belle et louable initiative qui s'améliore d'années en année, cependant beaucoup reste à faire du côté de Casablanca Events et Animation pour redonner à la métropole son aspect culturel et faire d'elle une capitale de l'animation et de la culture par excellence qui a tendance à se perdre ces dernières décennies.